

“Invitamos a las familias iquiqueñas para que nos acompañen en la celebración de los 95 años de la FACH”

Desde este domingo y hasta las próximas dos semanas se desarrollará el programa de aniversario número 95 de la Fuerza Aérea de Chile, de acuerdo a lo que señaló en conferencia de prensa el Comandante en Jefe de la Primera Brigada del Aire, general de Brigada Aérea, Nelson Pardo Ocaranza.

En la jornada con los medios de comunicación regionales precisó que el programa establece para este domingo la participación de la institución en la tradicional ceremonia de izamiento del pabellón patrio en Plaza Prat, a partir de las 11.00 horas.

“Queremos contar con la asistencia de las familias iquiqueño y les pedimos que nos acompañen en esta tradicional ceremonia dominical que tanto caracteriza a esta ciudad”, dijo el alto oficial.

PROGRAMA

Las actividades de aniversarios contemplan también para las próximas semanas la inauguración de

una exposición en el mall ZOFRI, una misa de acción de gracias y para el viernes 21 de marzo, la ceremonia oficial de aniversario.

“Este es nuestro principal acto para conmemorar los 95 años de la FACH que se realizará a partir de las 11.00 horas en la plaza Bernardo O’Higgins”, manifestó el alto jefe uniformado.

También se llevará a cabo una corrida familiar, planificada para el domingo 23 de marzo en la zona de Playa Brava y ya están abiertas las inscripciones para quienes deseen participar.

“Además, como todos los años en el mes de aniversario la Fuerza Aérea acude a la Unidad de Pediatría del hospital regional; también se acudirá al centro Diurno “Los Olivos”. para llevar ayuda social”, manifestó el general Pardo.

Finalmente, a modo de información para la comunidad, habrá sobrevuelos de material aéreo por los cielos de Iquique durante todo este mes, los que se iniciaron ayer.

